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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２５年６月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ８番 

香川 宏行 議員 

１ 土曜授業実施について 

 ①学校週５日制の総括はどうか 

 ②今年度から実施予定である「さいたま市」をどうとらえて

いるか   

③行田市教育委員会はどう考えているか 

２ バーベキュー施設の整備について 

 ①施設整備についてどう考えるか 

 ②古代蓮の里への整備・設置はできないか 

教育長 

担当部長 

３０分 

２ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ ごみ処理広域化問題 

 ①ごみ行政に対する市長の考え 

 ②「３市合意」の経緯と理由 

２ 公共施設内自動販売機設置 

①設置許可基準 

 ②収益金と補助金の関係 

３ 学童保育の充実 

 ①保育室の定員拡大・施設整備 

４ 教育行政 

 ①利用しやすい公民館 

 ②臨時的任用教員の処遇 

 ③産業医の面接基準 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

３ ７番 

小林 友明 議員 

１ 下水道事業について 

 ①下水道施設老朽化への対応について 

 ②今後の下水道事業計画について 

２ 行田市産業振興ビジョンについて 

 ①交流拠点としての「道の駅」設置について 

担当部長 ４０分 

４ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 発達障がいの早期発見・支援について 

２ 子宮頸がん予防について 

３ 妊婦歯科健診について 

担当部長 ３０分 

５ ３番  

新井 教弘 議員 

１ 古代蓮の里について 

 ①うどん店、売店の開店時間について 

 ②休みについて 

 ③駐車場について 

 ④田んぼアートについて 

担当部長 ３０分 

６  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 市長の政治姿勢について ふるさとづくり事業について 

 ①個人所有の足袋蔵等の改修を一棟２，０００万円の税金を 

使い、平成２５年度から２７年度まで３ヵ年計画で１億 

２，０００万円の税金を使う計画だか、この事業を進める 

市長の真意は 

②個人所有の足袋蔵等の改修費用一棟２，０００万円を補助 

率１０分の１０という、個人の費用負担の無い、全額税金 

で行う市長の真意は       （次のページに続く） 

市長 ４０分 
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   ③この事業は国の会計検査の対象になると説明しているが、

市長は民間の個人及び団体が、国の会計検査を受けること

に不安はないのか。 

  

７ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢 

２ 市税（国保）について 

３ 防災対策について 

４ 地域経済の活性化について 

市長 

担当部長 

４０分 

８  ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 都市計画マスタープランについて 

 ①ＪＲ行田駅周辺の再整備について 

２ 環境先進市をめざして 

 ①小型家電リサイクル制度への取組みについて 

 ②不用品登録制度について 

３ 全国に誇れる観光都市をめざして 

 ①総合公園プール跡地利用について 

 ②行田らしいまち並みづくり事業について 

担当部長 ４０分 

９  １番 

柿沼 貴志 議員 

１ 教育行政について 

①市内小中学生徒数減少による統廃合（中長期） 

②行田市の特徴ある学習(進修っ子)をどう育むのか 

③武道教育武道必修化 現状と経過 効果と問題点 

④今後の方針を含めた考え 

２ 環境行政について 

 ①川のまるごと再生プロジェクト３ヶ年計画の方針（市の予 

算・市民参加・情報発信等） 

 ②同プロジェクト３年経過後の長期的な方針（市の予算・市 

民参加・情報発信等） 

 ③都市計画マスタープランを策定した中で同プロジェクト 

をどう活かしていくか（全体像） 

教育長 

担当部長 

３０分  

１０ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 観光行政について 

 ①来訪者の数はどうなっているか 

 ②街中商店街の売り上げはアンケートなど状況調査はした

か 

 ③来訪者等へのコンタクトは 

 ④銅の童人形PR不足だが 

 ⑤観光行政今後の取り組みは 

 ⑥ゆるキャラに対する本市の考え 

２ 教育行政について 

 ①修身教育の考え 

 ②家庭教育力の低下に対する対応は 

③中１ギャップの認知件数は 

 ④小中一貫推進モデル事業への不参加は 

 ⑤中１ギャップ対策は少人数学級のみか 

 ⑥小中一貫教育実施に向けた議論は 

⑦Jプランの拡大は 

⑧学力テストの結果公表についての考え 

教育長 

担当部長 

４０分 
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１１ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 公契約条例について 

①本市議会では「公契約法」の制定を求める意見書が可決さ

れている。その必要性と認識について 

 ②低入札問題と労働者の賃金保障について 

 ③公契約条例の積極的な検討を 

２ 住民健診の充実、疾病の早期発見、予防対策について 

 ①住民健診の充実・その対策について 

 ②受診率の向上とケア対策について 

 ③無料クーポン券の利用状況と無料化の拡大について 

市長 

担当部長 

４０分 

１２ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①行田・鴻巣・北本の広域ごみ処理建設計画について 

 ②市長のマニフェストについて 

 ③総合公園のプール用地について 

２ 行田市の指定管理業務について 

３ 学校教育 

 ①学力調査、少人数学級の成果、学校の統廃合について 

 ②特別支援学級・通級指導教室について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

 


